



Conseil économique et social

Distr. générale
16 mai 2011
Français
Original : anglais

Session de fond de 2011

Genève, 4-29 juillet 2011

Point 2 b) de l'ordre du jour provisoire*

Débat de haut niveau : examen ministériel annuel

Déclaration soumise par la Fondation pour la recherche et les expériences subjectives, une organisation non gouvernementale ayant le statut consultatif auprès du Conseil économique et social

Le Secrétaire général a reçu la déclaration qui suit, qui est distribuée conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

* E/2011/100.



Déclaration*

Selon l'ordre du jour de la Réunion de haut niveau du Conseil économique et social, l'innovation est une priorité du Conseil pour renforcer les objectifs du Millénaire du développement. L'innovation a besoin d'outils efficaces d'éducation, particulièrement dans les États fragiles confrontés à des conflits ou qui en sortent. L'enseignement primaire a doit être développé dans le cadre d'une approche holistique de l'éducation car plusieurs facteurs en dehors de l'école peuvent affecter la possibilité de l'inscription de l'enfant. Les objectifs de la Fondation S.E.R portent en priorité sur le soutien au bien être, la croissance personnelle et le développement notamment des enfants dans tous les domaines de la vie. En conséquence, la Fondation a élaboré cinq projets réunissant les meilleures pratiques d'éducation et de réconciliation du Burundi, de l'Allemagne et de la Suisse qui montrent les différents aspects de réconciliation pour des groupes spécifiques d'enfants qui ont plusieurs années d'expérience et gagné de nombreuses récompenses.

Le thème spécifique de la Fondation est le suivant : « Éducation universelle par la réconciliation ».

Il est possible pour l'Allemagne de vivre dans un environnement stable et équilibré parmi toutes les générations dans la Maison arc-en-ciel. Les valeurs et les traditions perdues renaissent et se remettent à vivre.

S. E. R. Kinderhilfe, Allemagne, travaille bénévolement au développement des enfants et des jeunes de 6 à 14 ans depuis 1997. Il est ouvert à toutes les couches sociales ainsi qu'à des religions et à des cultures différentes. Les enfants ont la possibilité d'être ensemble, d'être créatifs et de développer des compétences sociales au contact des autres. Le projet avance grâce à des volontaires et à des donations et est bien accueilli par les enfants, les parents et les hommes politiques.

Le Bureau des idées, en Suisse, a été créé en 2002 dans une école bilingue afin de contribuer au dialogue entre les cultures et réduire les tensions. Les enfants en souffrance peuvent déposer leurs préoccupations dans une boîte à lettre. Des conseillers volontaires les invite à venir et à discuter de leurs problèmes. Les enfants cherchent un moyen d'évacuer leur détresse. Ce contrôle permet de s'assurer que des mesures appropriées sont appliquées et que la solution de leur problème est une solution durable. Grâce à cette réconciliation et une approche orientée vers des solutions, la compétence sociale des enfants est renforcée et les prépare à une vie responsable dans une société de paix et de tolérance.

La jeunesse pour la paix et la réconciliation : l'organisation non gouvernementale JAMAA, Burundi, encourage une jeunesse consciente et les outils sont : le dialogue, les échanges et une meilleure compréhension par l'information. La bande dessinée intitulée « le Meilleur choix » a été sélectionnée par l'UNESCO en tant qu'instrument idéal pour éduquer les enfants à propos de la réconciliation. L'objectif général est de mobiliser les jeunes en particulier et la population en général sur leur rôle dans la consolidation de la paix et la réconciliation.

Radio Chico, Suisse, lie les jeunes aux adultes dans le monde, suscite la curiosité et l'auto responsabilité et attire l'attention des peuples sur ce qui est bon et magnifique dans le monde. Elle aide à faire passer le message selon lequel l'attitude

* La présente déclaration n'a pas été revue par les services d'édition.

respectueuse envers la nature et les humains contribue à l'établissement d'un monde stable et durable. Dans des interviews de Radio Chico, des enfants et des jeunes sont interrogés sur leurs sentiments, leurs souhaits et la vision qu'ils ont de leur avenir dans une société durable avec des valeurs éthiques élevées et sur la base de l'éducation et de la réconciliation.
